



Moncada

El pleno aprueba el proyecto básico de licitación para la construcción del nuevo mercado municipal

El Pleno del Ayuntamiento de Moncada, en sesión extraordinaria, aprobó por unanimidad el proyecto base de licitación para la construcción del nuevo mercado municipal y dos plantas de aparcamiento en el solar que ahora ocupa la ya vacía guardería de La Rambleta.

Este acuerdo supone un “paso muy importante” en los largos trámites que han supuesto este proyecto iniciado por el equipo de Gobierno del PSPV y el Bloc en la anterior legislatura y que, según la portavoz socialista, Concha Andrés, “entonces no contó con el beneplácito del PP”.

El proyecto supone la cesión del Ayuntamiento de Moncada del solar de la vieja Rambleta a la empresa Mercadona por un periodo de 40 años a cambio de que esta financie la construcción del edificio que albergará dos plantas para aparcamiento, una planta para esta superficie comercial y otra para ubicar el mercado municipal. Tras el periodo de concesión, el edificio volverá a ser propiedad del Ayuntamiento.

Con este acuerdo, iniciado en la anterior legislatura, el municipio conseguirá un nuevo espacio para el mercado que tiene un presupuesto cercano a los seis millones de euros aunque el Ayuntamiento no va a tener que pagar nada. Además, el acuerdo incluía un apartado por el que Mercadona debía aportar 600.000 euros para la construcción de la nueva guardería. © [Celia Dubal//Hortanoticias](#)